



Message d'appel de Lorie du 2 avril 2020

Chère Madame Colette,

Salutations des Philippines !

Ceci est en relation à l'épidémie de coronavirus à laquelle le monde est confronté en ce moment, et que l'Organisation Mondiale de la Santé a déclarée pandémie. Aux Philippines, comme je l'ai mentionné dans mon courriel précédent, nous sommes en quarantaine communautaire améliorée, les gens ne peuvent pas aller travailler et les plus touchés sont des familles sous le seuil de pauvreté ou ce que nous avons appelé «l'existence de la main à la bouche», ce qui signifie que, s'ils ne peuvent pas aller travailler, ils ne seront pas en mesure de nourrir leur famille.

C'est pourquoi je demande à nouveau l'aide de l'Association Alouette, si nous pouvions offrir notre soutien à nos bénéficiaires en leur fournissant un colis alimentaire/biens de secours comme le riz, le café, le lait, le sucre, les nouilles et les conserves afin de réduire d'une façon ou d'une autre leurs difficultés dans leur vie quotidienne.

Voici le résumé du coût estimatif de ladite opération de secours :

Épicerie/Produits alimentaires : Php 289, 507,60

Transport : Php 28, 800,00

Emballage : Php 10, 100,00

TOTAL : PHP 328, 407,60 (soit environ 6 000 €)

Au nom des bénéficiaires, je vous remercie par avance pour votre aide.
Nous prions pour la sécurité de tous. Que Dieu nous bénisse tous !

Lorenzana O. Arieta, RSW

Executive Director

Alouette Foundation of the Philippines, Inc.

755 E. Cornejo St., Malibay, Pasay City 1300

